



# C'est au tour du Gouvernement d'être à la hauteur

Depuis le début de la crise sanitaire comme les fonctionnaires en général, les personnels de la DGFiP ont été plus qu'à la hauteur de la situation.

Malgré des conditions de travail compliquées par la crise et dégradées par la poursuite des réformes du réseau en cours

## les agents des Finances publiques ont assuré :

- ✓ Le paiement et le contrôle accéléré de la dépense publique pour préserver les collectivités publiques
- ✓ La paye des trois versants de la Fonction publique
- ✓ L'encaissement de toutes les recettes publiques
- ✓ Le contrôle accéléré et le versement du fonds de solidarité en soutien aux entreprises
- ✓ La campagne des déclarations de revenus deux années d'affilée dans des conditions inhabituelles
- ✓ La campagne des avis d'imposition dans les mêmes conditions.

Ce faisant, et ce n'est pas nous qui le disons c'est le ministre de l'économie, ils ont : « **sauvé l'économie du pays et évité une crise politique majeure** » ( sic). Mieux, la DGFiP est **une administration d'élite** toujours selon le Ministre.

## Et pourtant,

si l'on excepte l'accord de reconnaissance de l'engagement des personnels de la DGFiP bien loin de solder le passif en termes de rémunération, ...

## rien !

Au contraire, les moyens humains pour exercer les missions sont en constante diminution et il semblerait que plus les personnels mettent tout en œuvre au service de leurs concitoyens, plus les gouvernements successifs considèrent qu'ils peuvent **continuer éternellement à faire toujours plus et mieux avec toujours moins de moyens et moins de reconnaissance concrète.**

L'inflation s'invitant de surcroît dans le débat, les effets du gel du point d'indice s'accroissent.

# Ce n'est pas aux fonctionnaires de payer le quoi qu'il en coûte !

**du blé, des thunes, de l'oseille,  
du pognon, du flouze, de l'artiche,  
du pèze, des sous, des pépettes,  
des radis, des ronds, des picajons,  
de la braise, du fric, du grisbi,  
de la maille, de la fraîche...**

**Face au retour de l'inflation,  
après un quinquennat inédit  
de gel de la valeur du point d'indice,  
après un Ségur de la santé, un Beauvau  
de la sécurité et un Grenelle de l'éducation,  
sans revalorisation du régime indemnitaire  
DGFIP, une ACF inchangée depuis plus  
de dix ans et des suppressions  
d'emplois à perpétuité...**

**IL FAUT VOUS**

**LE DIRE**

**COMMENT ?**



**Rémunérations, emplois, conditions de travail**

**TOUS MOBILISÉS  
JEUDI 27 JANVIER**